
                                                Совет    
Нижнеомского муниципального  района 

Омской области 
(тридцать шестая  сессия шестого  созыва) 

РЕШЕНИЕ 
 

от   «18»   апреля   2024 года                                                                 № 26  

с.Нижняя Омка 

                                                                   

О проведении выборов президента Российской Федерации 17 марта 2024 

года на территории Нижнеомского района 

 

      Заслушав информацию Дейснер Юлии Владимировны, руководителя 

аппарата Администрации Нижнеомского муниципального района,  о 

проведении выборов президента Российской Федерации 17 марта 2024 года 

на территории Нижнеомского района, Совет Нижнеомского муниципального 

района Омской области 

  

                                                               РЕШИЛ: 

 

     1.Информацию принять к сведению (прилагается). 

     2.Обнародовать настоящее решение. 

 

 

Глава Нижнеомского  

муниципального района                                                 А.М. Стадников 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



О проведении выборов Президента Российской Федерации 17 марта 2024 

года на территории Нижнеомского муниципального района 

 

Добрый день, всем присутствующим! 

  17 марта 2024 года на территории России проходили выборы Президента 

РФ,  Нижнеомский район, также к данному мероприятию постарались 

подойти со всей  ответственностью. На нашей территории сформировано 40 

избирательных участков, за работой избирательных комиссий наблюдали 88 

наблюдателей, выборы прошли без происшествий, нарушений выявлено не 

было. До нашего района был доведен план 79,69% явки, мы постарались его 

выполнить. Конечно хочется поблагодарить всех вас, а особенно глав 

сельских поселений и ответственных от администрации,  закрепленных за 

территориями, проделана большая сложная работа, это были самые трудные 

выборы, но и такого процента явки у нас никогда не было 

Лучше всех проголосовали: 

Новотроицкое СП-92,29% 

Старомалиновское СП-88,46% 

Смирновское СП-87,03% 

Хомутинское СП-86,80% 

Глухониколаевское-85,68% 

Антоновское- 85,48% 

Хортицкое-85,06% 

именно эти поселения вывели район на общий процент 81,87%, что 

позволило занять нам 17 место в области. Немного обидно, что мы уступили 

Называевке всего 0,01%. 

По проценту качества наш район поставленную задачу не выполнил, нам 

доводили 89,52% , мы выполнили 84,51%, заняли 23 место в области. Лучшее 

качество показали Хортицкое СП-92,09%, Антоновское -90,80%, 

Новотроицкое СП-90,66%, Смирновское СП-90,50% , 100% качество показал 

Зенкульский УИК. Проценты по качеству в районе распределились 

следующим образом: 

Путин Вл.Вл.-84,51% 

Харитонов Н.М.-5, 84% 

Слуцкий-3,99% 

Даванков В.А.-3,23% 

22 марта 2024года, приезжала Министр региональной политики и массовых 

коммуникаций Омской области- Терпугова А.П., проводила небольшое 

совещание по итогам выборов, она нас похвалила, сказала, что понимает, что 

мы сделали все возможное для достижения результата, но также сказала, что 

меньше нам процент теперь не сделают, значит придется работать нам. Что 

необходимо делать уже сейчас: 

1. Работать со списками избирателей, нужно продолжать выписывать 

людей, которые уже длительное время у нас не проживают и не 

планируют вернуться ( на местах каждый Глава эту информацию 



имеет, или может выяснить) мы уже начинали эту работу, но сбавили 

темпы. 

2. Что еще нужно будет сделать перед следующими выборами. Заставить 

работать участковые избирательные комиссии, им нужно будет по 

максимуму откреплять со своих участков, людей, которые не смогут 

прийти голосовать, либо не проживающих  по факту.  Т.Е. Главы 

поселений это нужно будет взять на контроль.  

Так работают именно те районы, которые имеют высокий процент явки, 

они плотно работают со списками. В этом году хорошо поработали со 

списками УИКи с. Нижняя Омка, они убрали из списков более 600 

человек. Поэтому если постараться и начать работать уже сейчас, то 

процент можно  сделать и выше, а также хотела бы пожелать, чтобы эта 

была работа команды, а не нескольких глав поселений и ответственных, 

эта общая работа на район в котором мы с вами живем и Анатолий 

Михайлович не должен никого уговаривать. Что нужно сделать для 

достижения результата я сказала выше. 

В заключении еще раз благодарю всех за работу, всего вам доброго и 

спасибо за внимание! Готова ответить на вопросы.     

 
 


